



Liste Mensch und Umwelt, Fraktion
Enzstr. 21, 75417 Mühlacker
Mobil: 0176 9962 8798
E-Mail: s.seemann@lmu-muehlacker.de

Stefanie Seemann • Enzstr. 21 • 75417 Mühlacker

Herrn
Oberbürgermeister Schneider
Stadt Mühlacker

17.11.2023

ANTRAG

Sehr geehrter Oberbürgermeister,
die Fraktion der LMU stellt folgenden Antrag:

Der Gemeinderat möge beschließen,

die Stadtverwaltung wird beauftragt,

die Enzgärten oder einen Teilbereich (z. B. den Kinderspielplatz) als Platz der Kinderrechte zu erklären und entsprechend zu beschildern.

Begründung:

Der 20.11. ist der Internationale Tag der Kinderrechte. Seit dem Jahr 1992 gilt die Kinderrechtskonvention der Vereinten Nationen (VN) in Deutschland - und seitdem wird darüber diskutiert, Kinderrechte ausdrücklich im Grundgesetz zu verankern. Auch der Ortsverband Pforzheim-Enzkreis des Kinderschutzbunds (dksb) setzt sich nachdrücklich dafür ein. Die Geschäftsführerin des dksb, Frau Möller-Espe, ist mit dem Wunsch an uns herangetreten, einen Platz in Mühlacker als „Platz der Kinderrechte“ auszuweisen, um dieser Forderung öffentlich sichtbar Nachdruck zu verschaffen.

Die LMU unterstützt das Anliegen, Rechten von Kindern mehr Geltung zu verschaffen und sieht die Ausweisung eines „Platz der Kinderrechte“ als öffentliches Zeichen, dass unserer Stadt Kinder wichtig und wertvoll sind. Wir bitten daher, die Enzgärten insgesamt oder einen Teilbereich entsprechend auszuweisen.

Für die LMU-Fraktion

Stefanie Seemann

